

Agricultura

La viña y el pimiento han sido los cultivos más afectados

EL VIENTO Y EL PEDRISCO PROVOCA IMPORTANTES DAÑOS EN LA ZONA MANCHA DE LA PROVINCIA

El viento y el pedrisco que se registró el pasado mes en la Provincia de Ciudad Real, ha ocasionado importantes daños en los cultivos de viña y pimiento. Las localidades que se han visto más afectadas han sido Alcázar de San Juan, Tomelloso, Argamasilla de Alba, Cinco Casas, y en general en toda la zona Mancha.

Las viñas se encuentran en un proceso de crecimiento clave ya que los tallos cuentan con una longitud de 30 cm y al ser aún tiernos el viento ha hecho que se tronchen por lo que se estima un rendimiento menor del 30% en cada viña.

El pimiento es otro de los cultivos más afectados ya que la mata de pimiento, que se encuentra actualmente a una altura de unos 20 cm, es también muy tierna por lo que, en muchos casos, el viento y el pedrisco han destrozado la planta.

Ante estos siniestros, ASAJA hace una llamada de atención a la entidad estatal de seguros agrarios, Agroseguro, para que revise los seguros que están actualmente en vigor, ya que, a juicio de la organización agraria, en muchos casos no son operativos como ocurre con la cobertura de viento huracanado.

Las normas de peritación de Agroseguro determinan que el viento huracanado es aquel movimiento de aire violento que por su intensidad ocasione daños en construcciones, instalaciones, o desgarros, roturas o tronchados de brotes, pámpanos o sarmientos.

Además este seguro tiene una franquicia del 30%, de tal forma que los daños menores de este porcentaje no quedan cubiertos, lo en muchos casos hace inefectivo este seguro.

Por la época en la que nos encontramos, a muchos agricultores les ha pillado en periodo de carencia, es decir la franja temporal existente en todos los seguros en la que aún no cubre dicho seguro.

ASAJA recuerda a Agroseguro que su responsabilidad es asegurar al agricultor y ganadero la labor que realiza diariamente. Por eso la organización agraria insta a la entidad aseguradora a cambiar sus planteamientos para hacer un seguro más útil y operativo para los profesionales del campo.

Los scouts «Bosco» de Puertollano preparan su campamento de verano



El entorno natural del campamento es de una gran belleza

Oretania

Del 16 al 30 de junio y en un bello marco natural, los scouts de Puertollano celebrarán su tradicional campamento de verano.

El campamento tendrá lugar en tierras de Avila, en un paraje natural y de una gran belleza paisajista a la orilla del río Tormes y cerca de la villa histórica y señorial de Barco de Avila.

Al campamento asistirán, niños y niñas del grupo scouts de Almagro que acompañarán a los de Puertollano en este cam-

pamento de verano, llegando a participar alrededor de ochenta niños.

De la asistencia se encargarán monitores con una dilatada experiencia en acampadas.

La visita de los padres a este campamento se realizara el sábado 24 de julio.

El grupo Scout Bosco de Puertollano, se creó hace veinticinco años y para conmemorar el acontecimiento, el comité de padres en colaboración con la directiva, esta preparando diversas actividades que tendrán lugar al final de este año

PROVINCIA

Las posibilidades de superar una parada cardíaca pasan por recibir a tiempo la atención médica adecuada

Diez localidades reciben desfibriladores



Bolaños es una de las localidades que recibió el desfibrilador

Oretania

La Consejería de Sanidad ha adquirido diez desfibriladores para los centros de salud de Almodóvar del Campo, Abenójar, Herencia, Socuéllamos, Porzuna, Torre de Juan Abad, Piedrabuena, Malagón, Bolaños y Santa Cruz de Mudela, equipos de reanimación cardiopulmonar que se suman a los que ya prestan servicio en otras once zonas básicas de salud de la provincia.

Según ha explicado el delegado provincial de Sanidad, José Luis Nuín, que ha hecho entrega de estos aparatos a los alcaldes y responsables de los centros de salud, se trata de una mejora importante para la atención sanitaria de las personas que viven en los núcleos de población más alejados de los hospitales de referencia.

Cada año setenta mil españoles padecen un infarto de miocardio y la cuarta parte de ellos fallecen antes de llegar a un centro hospitalario. El ochenta por ciento de estas paradas cardíacas son las

denominadas "fibrilaciones ventriculares", de las que la mitad son recuperables con un desfibrilador.

La adscripción de equipos de reanimación cardiopulmonar a los centros de salud forma parte del Plan Regional de Urgencias y Emergencias Sanitarias de Castilla-La Mancha.

En la primera fase de dicho plan se han impartido cursos de resucitación cardiopulmonar a cerca de cuatrocientos sanitarios locales y a otros cuarenta de centros hospitalarios, así como a personal de Protección Civil.

El jefe del servicio de Promoción de la Salud de la Delegación de Sanidad, Angel Amador, ha indicado que la segunda fase del plan pretende que el personal de los centros de salud haga extensiva esta formación a los agentes de los cuerpos y fuerzas de seguridad y a los maestros.

La Consejería de Sanidad ha destinado diez millones de pesetas a los cursos de resucitación cardiopulmonar. Cada desfibrilador ha costado un millón de pesetas.

ORETANIA

SUSCRIBETE

926 428893

Taller de Electricidad



ESPECIALIDAD EN ELECTRICIDAD Y SISTEMAS ELECTRONICOS DEL AUTOMOVIL

**Gran Capitán, 33 - Telf.: 926 425711
13500 Puertollano**